

「病は気から」仕組み解明＝脳内の微小炎症、引き金に－北大など



時事通信

13 時間前

シェア

シェア

ツイート

共有

メール

「病は気から」と昔から言われるが、慢性的なストレスが消化器の機能障害や突然死をもたらす仕組みを、北海道大などの研究チームがマウスの実験で初めて明らかにした。ストレス性の病気や突然死の予測に役立つという。論文は4日までに、国際科学誌イーライフに掲載された。

北大遺伝子病制御研究所の村上正晃教授らは、マウスに睡眠障害を起こして慢性的なストレスを与える実験を実施。自分の組織を攻撃してしまう免疫細胞（病原T細胞）を静脈に注射すると、胃や十二指腸の炎症、出血が引き金となり、心臓機能が低下して突然死した。ストレスのみを与えた場合や、ストレスを与えた病原T細胞を注射しただけの場合、死ぬマウスはいなかった。

突然死したマウスを詳しく調べると、病原T細胞が脳の特定部位に集積して微小な炎症を起こしていた。この部位に炎症が起きると、新たな神経回路が形成されてよりストレスを強め、消化器などの炎症を引き起こすことも判明した。

逆にストレスがなく、ストレスに反応する交感神経が活発に働いていない状態では、脳内への病原T細胞の集積や微小炎症が起きないことも分かった。

病原T細胞の有無は人によって異なる。研究チームは血液検査で病原T細胞を調べることにより、ストレスによる疾患や突然死のリスクを予測できる可能性があるとしている。（了）



リボ払いを利用している方へ！カードローンを検討しませんか
オリックス銀行



知らないかった「骨密度」の真実、低下する原因と手軽な対策とは
雪印メグミルク



噂のお茶380円が凄い！翌朝ペッタンコの秘訣とは
モリモリスリム

MSNの記事をもっと読む



眞子さまと小室さん、甘い会見の中でもチクリとマスコミ批判？